

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 1. November 2013

40-jähriges Dienstjubiläum



Ordnungsamtsleiter Klaus Pfister geehrt

Klaus Pfister konnte dieser Tage sein 40-jähriges Jubiläum nach Diensten in verschiedenen Verwaltungen begehen. Mainhausens Bürgermeisterin Ruth Disser, und Joachim Unkelbach vom Personalrat überreichten ihm die Ehrenurkunde und bedankten sich im Namen der Gemeinde für sein langjähriges Engagement und seine Einsatzbereitschaft.

Nach einer dreijährigen Ausbildungszeit bei der Polizei und Einsätzen in verschiedenen Dienststellen erhielt er im Januar 1983 die Ernennung zum Beamten auf Lebenszeit. Im März 1991 begann er seine Tätigkeit bei der Gemeinde Mainhausen im Ordnungsamt. Leiter des Fachbereiches Sicherheit & Ordnung wurde er dann im Mai 2001. Mit der Ernennung zum Standesbeamten im Oktober 2005 und zum Daten- und Katastrophenschutzbeauftragten im Januar 2008 erweiterte Klaus Pfister sein Aufgabengebiet stetig. Seit vielen Jahren ist er auch als Wahlleiter der Gemeindeverwaltung eingesetzt.